## Große Show für die ersten Abiturientinnen

Die Schüler des Eurocampus haben Charlene Jaegers und Leonie Mönch mit einer Musical-Revue verabschiede





Zeugnisübergabe: Charlene Jaegers und Leonie Mönch mit Anne Jung-Wanders. Rechts: Die Klassen eins und zwei brachten den "König der Löwen" auf die Bühne.







Bunter Musical-Strauß: "West Side Story" (Klassen fünf und sechs), "Ich war noch niemals in New York" (Klassen sieben und acht), "Mamma Mia!" (Klassen neun und zehn, v. li.). FOTOS: FELDM

## Von Frank Feldmeier

Wer glaubt, dass eine Feierstunde für nur zwei Abiturientinnen klein ausfallen muss, wurde am Freitag (12.6.) im Club der Mallorca Zeitung eines Besseren belehrt. Mehr als zwei Dutzend Songs aus fünf Musicals hatten die Jahrgangsstufen eins bis zehn des Eurocampus einstudiert, um Charlene Jaegers und Leonie Mönch zu verabschieden. Zur Musik von "König der Löwen", "Grease" oder "West Side Story" gab es

fantasievolle Kostüme und ausgefeilte Choreografien.

Die beiden sind die ersten Abiturientinnen der Schule in Palma, möglich wurde der Abschluss dank einer Kooperation mit der Deutschen Auslandsschule in Barcelona - unterrichtet wurde in Palma, die Prüfung fand dann auf dem Festland statt. Ihr Zeugnis erhielten Jaegers und Mönch denn auch aus den Händen von Anne Jung-Wanders, Leiterin der Schule in Barcelona, die das Pilotprojekt als

ermutigenden Kraftakt bezeichnete. "Euch steht die Welt offen, macht etwas daraus", so Jung-Wanders zu den Abiturientinnen. Charlene Jaegers wird im Herbst eine Ausbildung in Deutschland zur Mediengestalterin beginnen, Leonie Mönch wahrscheinlich Ernährungswissenschaften in London studieren.

Schulleiterin Gabriele Fritsch war die Erleichterung und die Freude über das gelungene Projekt deutlich anzumerken. Stolz sprach sie über "die einzige

deutsche Schule auf Mallorca, die auf das Abitur vorbereiten darf" sowie "Unterrichtsbedingungen und Lernerfolge, um die uns Deutschland beneidet". So haben die beiden Abiturientinnen die vergangenen zwei Jahre fast im Einzelunterricht absolviert, in trauter Dreisamkeit mit ihren Lehrern. Welche Herausforderung, aber auch welche Bereicherung das für alle Seiten war, ließ Deutsch- und Geschichtslehrerin Julia Hellberg in allen Einzelheiten Revue passieren.

In Zukunft soll nicht nur der Unterricht, sondern auch die Prüfung auf der Insel stattfinden. "Bis dahin ist es aber noch ein weiter, weiter Weg", so Fritsch, die eine Steigerung der Abiturientenzahl um 50 Prozent für das nächste Jahr vermeldete – dann sollen immerhin drei Schüler ihr Zeugnis entgegennehmen. Zu lösen wäre dann noch das Raumproblem, Fritsch hat derzeit die Fühler nach einem größeren Standort ausgestreckt, wie sie sagt: "Drücken Sie uns die Daumen!"

Mit frischem Wind und neuen Deko-Ideen in die Sommersaion: Am Donnerstag (11.6.) stellte das Einrichtungsgeschäft Intermobel in Port d'Andratx nicht nur den neuen Katalog, sondern auch das überarbeitete Logo und neue Design des Unternehmens vor. Über 150 geladene Gäste stießen auf der Terrasse des Geschäfts in Port d'Andratx mit der Besitzerfamilie Valverde an und informierten sich bei Live-Jazz und Häppchen über die aktuellen Trends bei hochwertigen Garten- und anderen Möbeln.

Unterhaltsam ging es auch bei der Jugendbegegnung der Deutschen Evangelischen Gemeinden aus Madrid, Barcelona und Mallorca zu, die von Donnerstag bis Sonntag (14.6.) auf der Insel stattfand. Die Konfirmierten dieses Jahrgangs übernachteten gemeinsam im Landschulheim von Esporles und absolvierten der Besucher om Festland wegen ein ausführliches Touristenprogramm, das sie nicht nur an den Strand führte: Die jungen Christen besuchten neben



La Granja und der Kathedrale von Palma auch das Atelier und die Stiftung von Joan Miró. Im Anschluß setzten sich die Jugendlichen dann mit dem Werk des Künstlers auseinander und gestalteten eigene T-Shirts im Stil des Katalanen. Eine Neuauflage des Treffens ist für das kommende Jahr bereits fest eingeplant.

Auch kulinarisch ging es am Wochenende hoch her: Am Sonn-tag (14.6.) gab sich die Crème de la Crème der hiesigen Köche im

noblen Hotel Castell Son Claret bei Es Capdellà ein illusteres Stelldichein. Die Gäste, darunter Fußballexperte und Gourmet Reiner Calmund, TV-Legende Frank Elstner und Immobilien-Unternehmer Matthias Kühn, genossen bei strahlendem Wetter an verschiedenen Orten des Hotels wie Terrasse, Garten, Innenhof, im Olivera- und Zaranda-Restaurant sowie in der Küche Kreationen von Macarena de Castro, Marc Fosh, Rafael Sánchez, Andreu Genestra,



■ Familie Valverde und Intermobel-Mitarbeiter in Port d'Andratx. F.: MZ

Tomeu Caldentey, Fernando P. Arellano (alle jeweils einen Mi-chelin-Stern), Santi Taura sowie Gastkoch Thomas Martin aus Hamburg (zwei Michelin-Sterne). Neben mehreren Amuse-Bouches gab es sieben Gänge sowie eine opulente Nachspeisenauswahl. Musikalisch sorgte Danyella für gute Stimmung bei den rundum zufriedenen und gesättigten Gästen. Schon am 11. Juli folgt übrigens das nächste Event: Dann ist in Son Claret eine Abordnung der

Nachwuchssänger der Mailänder Scala zu Gast.

Wer die angefutterten Kalorien abarbeiten möchte, der kann sich beim Arabella-Golf-Marathon einschreiben: Am kommenden Samstag (27.6.) können maximal 40 Teilnehmer auf vier Plätzen (Son Quint, Son Quint Executive, Son Vida und Son Muntaner) 63 Löcher spielen. Teilnahmevoraussetzung ist neben der Startgebühr ein Handicap von mindestens 36. Alle Infos unter Tel.: 971-78 30 30.